



Pide el PRI que Ebrard comparezca

El aumento en la exposición de actos de violencia contra migrantes en la frontera México-Estados Unidos, y sobre todo la tragedia de San Antonio, Texas, son argumentos que la bancada del PRI en la Cámara de Diputados presentará ante la primera comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, para que se llame a comparecer al titular de la SRE, Marcelo Ebrard. Augusto Gómez Villanueva, María Elena Serrano, Carolina Dávila y Sofía Carvajal acordaron presentar el tema ante la Permanente. También inscribirán como prioritaria la migración en su agenda legislativa, la cual será publicitada en agosto.

De la Redacción